Peinture de véhicules : Horizon Training Center ouvre ses portes



Sis à Ben Arous, le centre HTC comprend un espace de présentation des équipements de garage, peintures et autres accessoires sur deux étages, et une cabine de peinture laboratoire d'essai et aire de préparation au rez-de chaussée

oujours prompt à apporter sa pierre à l'édifice, le groupe Alliance, de l'homme d'affaires Tarek Chérif, investit aujourd'hui dans la formation continue, en inaugurant récemment, en présence de Zied Laâdhari, ministre de la Formation professionnelle et de l'Emploi, du gouverneur de Ben Arous, Abdellatif Missaoui, des partenaires et des cadres du groupe, son nouveau centre, Horizon Training Center (HTC), sis à la zone industrielle de Ben Arous, rue de la Physique. Un centre composé aussi d'un showroom pour présenter les produits du groupe et d'une quinzaine de marques internationales ainsi qu'une base de logistique pour le stockage des produits. Grâce à un savoir-faire acquis à travers 35 ans d'expérience dans le monde de la peinture (automobile, industrie et bâtiment), le groupe Alliance, acteur principal sur le marché national et leader au niveau régional (exportateur vers 27 pays en Afrique) sur le segment peinture



Tarek Cherif, P-d.g. du Groupe Alliance : un rêve qui se concrétise

« C'est un rêve de plusieurs années. Un rêve que nous voyons aujourd'hui se concrétiser pour répondre parfaitement aux besoins des acteurs du marché, car il s'agit de métiers pointus nécessitant un savoir-faire avancé et une maîtrise développée des outils de travail. Ce projet va servir les intérêts de notre pays et de toutes les régions, surtout que le Tunisien est très attaché à sa voiture et recherche touiours des services de qualité assurant sa propreté. Le monde des véhicules a beaucoup évolué. Il en est de même pour les carrosseries. En effet, l'entretien, les produits, les équipements et les accessoires doivent s'aligner sur ce rythme d'évolution. L'époque où le prestataire de services vendait le produit sans aucun suivi est bel et

bien révolue. La discipline, le suivi et la formation continue représentent désormais un maillon essentiel de la chaîne de production et de la mise en service. Nous sommes fabricants de peinture carrosserie, industrielle et de bâtiment. Sur le segment industrie et carrosserie, nous sommes le principal acteur en Tunisie et le leader à l'échelle régionale. Nous en sommes fiers, certes, mais nous voulons confirmer et réconforter cette position par l'accompagnement de l'évolution et de la dynamique d'innovation. Nous souhaitons ainsi combler ce manque existant sur le marché, en offrant aux sociétés la possibilité de mieux servir et satisfaire les besoins de leur clientèle. Grâce à nos partenaires et à la coopération





A l'inauguration de HTC, le ministre de la Formation professionnelle et de l'Emploi (à g.) et le président du groupe Alliance.

carrosserie et industrie, est devenu le vétéran de ce secteur et une référence hors pair, surtout pour tous les concessionnaires et les entreprises opérant dans le domaine de l'automobile. Ce statut lui a permis d'être à la pointe de la technologie et d'être la locomotive qui tire vers le haut les services de tous les partenaires qui gravitent autour de lui. Tous ces atouts font que le groupe est en mesure aujourd'hui d'assurer une formation de haute qualité au profit d'une clientèle de plus en plus exigeante.

Vastes horizons

Comme son nom l'indique, Horizon Training Center est conçu pour ouvrir les horizons aux jeunes désirant investir dans le domaine de la peinture, grâce à une formation à la carte ré-



que nous avons avec le ministère de la Formation professionnelle et de l'Emploi, nous sommes fiers d'ouvrir cette structure composée d'un centre de formation, d'un showroom et d'une base logistique. Je félicite les femmes et les hommes qui se sont acharnés à faire aboutir le projet aux dépens de leurs familles et de leur vie privée pour concrétiser ce rêve. Leurs concessions, leurs sacrifices et leur engagement ont donné naissance à ce projet unique. Nous avons besoin aujourd'hui d'hommes et de femmes pareils qui véhiculent une image positive sur la Tunisie. Ceci prouve aussi que nous sommes capables d'aller de l'avant quand il y a la volonté, les moyens et la compétence.»

pondant parfaitement aux nouvelles exigences du marché, à des équipements sophistiqués et modernes pour s'entraîner, ainsi qu'aux formateurs de grande qualité mis à la disposition des stagiaires. Ridha Salhi, directeur central d'Exploitation du pôle chimique du groupe Alliance Industry, a mis en exerque, lors de la cérémonie de l'inauguration du centre, les valeurs que le personnel s'engage à défendre. D'abord, se démarquer par rapport aux concurrents. « Notre apport, c'est la formation. C'est-à-dire, ramener nos partenaires pour former les gens et assurer une formation continue. Personne ne le fait en Tunisie dans ce domaine. C'est un investissement lourd (1,5 million de dinars environ) que nous avons préféré réaliser pour satisfaire une demande de notre clientèle. En mettant en place un centre de formation pareil, nous pourrons être toujours en avance en technologie, en innovation, en formation et à l'écoute des gens. C'est aussi un pont vers l'ouverture d'horizons pour les jeunes désirant y investir », a-t-il souligné.

Unique en son genre

Le showroom constitue, pour sa part, la vitrine de la société où les équipements destinés aux concessionnaires, aux garagistes et aux ateliers y sont exposés. De la mécanique à la carrosserie, on y trouve toutes les dernières tendances nationales et internationales du domaine de la peinture et du















monde de l'outillage. Oeuvrant à enrichir et alimenter davantage leurs produits par de nouvelles marques, les responsables se fixent un objectif, celui d'équiper un atelier de A à Z, de la simple clé à la cabine en passant par l'outillage spécifique et le diagnostic, etc. Tout cela fait que ce centre agréé par l'Etat est unique en son genre en Tunisie. Tout y est pensé, rien n'a été laissé au hasard : la qualité des services, l'organisation de la salle de formation et la base de logistique, les équipements, le laboratoire équipé de machines de mélange et de dosage de peintures pour permettre les démonstrations et les applications. Les clients peuvent ainsi mesurer l'efficacité des produits et des équipements avant de passer leurs commandes. Une autre manière de rassurer la clientèle en

jouant la carte de la transparence et du professionnalisme.

Miser sur la sécurité

La sécurité n'est pas en reste dans le projet HTC. Pas moins de 70.000 dinars ont été investis dans le but de sauvegarder le capital humain et le site. Les caméras de surveillance, les systèmes de détection et d'extinction ont été mis en place en vue d'éviter les éventuels risques d'incendie ou autres. « Nous faisons de la sécurité l'un des aspects fondamentaux, pas seulement au niveau de ce site, mais aussi au niveau de toutes les autres sociétés du groupe », souligne le directeur d'Exploitation.

Forte valeur ajoutée

Lors de la cérémonie inaugurale, Zied

Laâdhari, ministre de la Formation professionnelle et de l'Emploi, a considéré le projet comme étant une preuve d'avancement de notre économie vers une qualité supérieure. « Ceci va améliorer, de front, nos ressources humaines et notre modèle de développement économique. Il constitue également un gisement pour la création de l'emploi grâce à la formation assurée par le HTC. Les grandes sociétés pourront en bénéficier désormais afin d'améliorer leurs produits et services », a-t-il estimé. Le gouverneur de Ben Arous, Abdellatif Missaoui, a indiqué, quant à lui, que le fait d'investir dans ces moments difficiles témoigne d'un grand courage de la part des entrepreneurs du projet, en contribuant ainsi à adresser un message fort et positif aux investisseurs tunisiens et étrangers.